

Costa Rica : mise en garde contre un don des États-Unis



San José, 12 mars (RHC)- Un éditorial du quotidien Libertad organe officiel du Parti d'Avant-garde Populaire, du Costa Rica a lancé une mise en garde au sujet de l'objectif du don des États-Unis à ce pays de quatre hélicoptères de combat.

Sous le titre « Don d'Hélicoptères ou Base déguisée? », ce journal indique que nul n'ignore les conséquences de la présence de navires et de soldats étasuniens dans les eaux et sur le territoire du Costa Rica ce qui a soulevé l'indignation du peuple car ce don est synonyme de terreur et de mort.

Ce quotidien dénonce le fait qu'actuellement l'on viole la Constitution et que le pouvoir exécutif autorise la présence constante de militaires et d'avions nord-américains qui arrivent toujours au même endroit, Talamanca, dans la province de Limón sur la côte caribéenne.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/185677-costa-rica-mise-en-garde-contre-un-don-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba